安全・適正就業委員会だより

R 1 , 1 2 第 6 号

事故が多発しています!





現場場所



切断部分

事故説明 ○除草作業中、草むらに隠れていた配線に気付かず草刈り機で切断

除草作業されている際、どうしても視野が狭くなっていませんか?人は集中すると視野が狭くなります。

正確には、視界の見えている範囲そのものは変わらないのですが、脳に"重要な情報"として送られる部分が減ります。

視野の中央の情報だけを重要な事柄として捉えて、視野の中心より外の部分については無視するように仕向けます。 これが集中力が高まった時の視覚の状態です。



歩きスマホも同じ現象です。

事故を防止するためには





現場で事前打合せをし、危険箇所の確認を作業する会員で巡回(危険箇所には目印(コーン、赤旗)を置く)

作業をしていると集中してしまい、 いつもなら気がつくことを見過ごして しまうことも。

- ※事前に分担・注意事項などの打 合せを必ずして下さい。
- ・現場に配線はないか。
- ・散水線のホースはないか。
- ・何度も作業している現場では経験 者の方が注意が必要な所を伝え て下さい。

令和元年度安全スローガン

危ないぞと 言える勇気と 聞くゆとり

向井 房和

忘年会や新年会で体調を崩さない

年末年始は忘年会、お正月、新年会などで、ごちそうを食べたり、飲食したり、夜更かしで寝不足になったりと不摂生をしがちです。

飲食は適量を守り、睡眠も十分にとって、体調を崩さないように注意しましょう。

会員みんなで予防しよう冬の感染症

感染症の流行が聞かれる季節になりました。 近年、日本では毎年約10人に1人がインフルエンザに感染していると言われています。 自分でできる予防と現場で広めない対策をして、冬を楽しく過ごしましょう。

予防対策として何をした ら良いんだろう?



予防法

- •普段から健康管理をし、十分に栄養と睡眠を取って抵抗力を高めておきましょう。
- ・人が多く集まる場所から帰ってきたときには手洗いを心がけましょう。
- ・アルコールを含んだ消毒液で手を消毒するのも効果的です。

旬な話題(*^。^*)



スマホ操作など「ながら運転」厳罰化!!

自動車の運転中に携帯電話を操作する「ながら運転」を厳罰化する改正道路交通法が12月1日に施工されました。 携帯電話の画面を見たり、手に持って通話したりしながらの運転に対する厳罰化

•6,000円 → 18,000円 に改正 •「ながら運転」で事故を起こした場合には即時に免許停止

令和元年度安全スローガン

ヒヤリで済んだあの事を語り合って芽を摘むう